

ESTRENAN COMITÉ DE APOYO A MARCELO EBRARD

Piden en EU ser parte de encuestas

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

asanchez@gtmm.com.mx

El pasado fin de semana quedó conformado el capítulo Dallas de la asociación "Mexicanos Construyendo-MEC", lo que suma hasta ahora siete ciudades en Estados Unidos de esta agrupación de mexicanos que simpatizan con las aspiraciones del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, a la candidatura para la Presidencia en 2024.

Se trata de residentes connacionales, entre voluntarios, trabajadores, empresarios, líderes comunitarios, miembros de diversos clubes de oriundos, federaciones y jóvenes estudiantes, conocidos como dreamers.

"Lo que buscamos es visibilizar el real y enorme deseo de las comunidades de mexicanos en el exterior de apoyar a Marcelo Ebrard y de participar en la encuesta", explicó Rodrigo Aguilar, coordinador de esta organización.

Agregó que hasta ahora, Mexicanos Construyendo (MEC) tiene capítulos en Chicago, Los Ángeles, California; Washington DC; Orlando y Tampa en Florida; Houston y Dallas, Texas.

Y trabajan para la apertura de comités de promoción en 20 ciudades más.

El líder migrante destacó que MEC se enfoca en coleccionar las inquietudes y necesidades actuales de las comunidades mexicanas en Estados Unidos; informar a los connacionales sobre quién es y cuál es el proyecto que encabeza Marcelo Ebrard, así como impulsar la inclusión de comunidades en la Unión Americana para que participen en la encuesta a realizarse este año para elegir al candidato a coordinador de los comités de defensa del

voto de la cuarta transformación de Morena.

Selena Partida, de Chicago, pidió al partido incluir a quienes por alguna necesidad viajaron al país vecino, para que puedan participar en la encuesta.

"Exigimos al buen partido de Morena porque sé que es un buen partido, que nos haga partícipes de esta encuesta, de escoger al candidato que nosotros creemos que va a ser el mejor presidente en 2024, el candidato correcto y nosotros creemos que Chicago está con Marcelo Ebrard".

Por su parte, Héctor Cruz, de Big Force Academy, resaltó el trabajo de Ebrard en favor de estas comunidades.





Foto: Cuartoscuro

Los mexicanos en Texas destacaron el interés del canciller Marcelo Ebrard por impulsar a comunidades.

